



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



...Y CUANDO despertó, el huachicol seguía ahí.

QUEDA claro que la estrategia del actual **gobierno** de transportar **combustibles** en pipas para evitar el robo a los ductos de **Pemex** nomás no ha funcionado.

LAS CIFRAS demuestran que, después de una baja inicial en el robo de gasolinas en 2019, el huachicoleo repuntó a partir de 2022 e incluso se ha incrementado en entidades como **Veracruz** y **Jalisco**, en donde ayer se registró una megafuga provocada por la perforación ilegal de un ducto.

SI A ESO se suma que también ha crecido el robo de **gas** mediante pinchazos, esa actividad ilegal está lejos de desaparecer y más bien pinta como una "industria" floreciente.

• • •

ENTRE el viaje a Nueva York, la visita a Madrid y la llamada Conferencia de la Verdad, en el equipo de **Xóchitl Gálvez** andan arrastrando un pendiente.

Y ES QUE, a diferencia de **Claudia Sheinbaum**, quien ya anunció y está promoviendo su arranque de campaña el 1o. de marzo a las 16:00 horas en el Zócalo de la **CDMX**, el equipo de la abanderada del Frente todavía no define a dónde, a qué horas ni cómo iniciará su periplo presidencial.

POR lo pronto, se antoja difícil que lo haga en la capital del país el mismo día que la morenista, por lo que habrá que estar pendiente para ver cuál ciudad elige.



• • •

LOS ASESINATOS de empleados públicos en **Zacatecas** y **Colima** ocurridos esta semana añaden una capa adicional a la preocupante **violencia política** que se ha recrudecido en el país en lo que va del año.

PARECIERA que ahora el **crimen organizado** tiene en la mira a integrantes de los ayuntamientos, como el caso del titular de Desarrollo Social de Fresnillo y cuñado del senador **Ricardo Monreal, Juan Pérez Guardado**, y el de **Alfredo Álvarez**, secretario del ayuntamiento en Villa de Álvarez.

HASTA ahora, la mayoría de ese tipo de ataques se habían concentrado en personal relacionado con la **seguridad pública**, pero el espectro se está ampliando.

LA GRAN duda es por qué los criminales están apuntando a funcionarios que, aparentemente, nada tienen que ver con sus actividades delictivas. Ojalá que la respuesta no sea: "porque pueden".

• • •

TANTA vuelta para quedar en el mismo lugar. El senador suplente **Alejandro Rojas Díaz Durán**, quien comenzó su carrera política en el **PRI**, luego estuvo en el **PVEM**, en el fugaz **PCD**, en el **PRD** y en **Morena**, se reunió esta semana con el dirigente nacional del tricolor, **Alejandro "Alito" Moreno**, después de tronar contra el morenismo.

SI **Nietzsche** hablaba del eterno retorno a lo mismo, este es un caso de eterno retorno... ¡al priismo!